Roqguebrune-Cap-Martin
Appartement a vendre (06190)

Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Pieces
Référence 290
Prix 399 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence vous propose en exclusivité ce grand deux pieces de 58m2 en
dernier étage d'une copropriété bien entretenue avec concierge proche du bord de
mer a Roquebrune-Cap-Martin. Il se compose d'une entrée distribuant une cuisine
séparée toute équipée, un salon/séjour donnant sur une premiere terrasse exposée
sud-ouest avec une vue mer latérale, une salle de bains avec wc et une grande
chambre de 21m2 avec penderie sur mesure donnant sur une seconde terrasse
exposée nord-est, vue dégagée sur les montagnes. Un garage fermé en sous-sol

en supplément pour compléter cette offre.

Your agency exclusively offers you this large two-room apartment of 58m2 on the
top floor of a well-maintained condominium with concierge close to the seaside in
Roquebrune-Cap-Martin. It consists of an entrance leading to a separate fully
equipped kitchen, a living room/living room opening onto a first south-west facing
terrace with a side sea view, a bathroom with toilet and a large bedroom of 21m2
with custom-made wardrobe opening onto on a second terrace facing north-east,
open view of the mountains. A closed garage in the basement in addition to

complete this offer.

H PROPERTIES
185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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